

MILITER

Danramil 0811/11 Kenduruan : Munaqosyah Ini Jadikan Kebanggaan Orang Tua

Basory Wijaya - TUBAN.MILITER.CO.ID

Feb 13, 2024 - 15:13



TUBAN, – Untuk menguji kemampuan siswa dalam menghafal Ayat suci Al Qur'an dan Ibadah lainnya sesuai dengan Syariat Islam, BKPRMI (Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia) Dewan Pengurus Kecamatan Kenduruan mengadakan Munaqosyah Santri TPQ tahun 2024 di MI Salafiah Desa Tawaran Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Selasa (13/02/2024).



Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad bersama Forkopimka menghadiri undangan Acara Pembukaan Munaqosyah Santri TPQ (Taman Pendidikan Al Qur'an) se Kecamatan Kenduruan merupakan acara tahunan yang diselenggarakan oleh BKPRMI Kecamatan dengan mengambil waktu senggang disaat santri libur di sekolah formal.

Acara ini dihadiri oleh Camat Kenduruan, Danramil 11 Kenduruan, Kepala KUA Kec. Kenduruan, Kordikcam Kenduruan, Ketua DPD (Dewan Pengurus Daerah) BKPRMI Kabupaten Tuban, Ketua DPK (Dewan Pengurus Kecamatan) BKPRMI Kenduruan, Tim Juri, para Guru dan diikuti 370 santri.

Camat Kenduruan Bpk. Dasar SE., menyampaikan bahwa Munaqosyah TPQ sendiri merupakan Ujian atau pengukuran yang bertujuan untuk menguji kemampuan siswa dalam menghafal Ayat ayat Al qur'an dan Ibadah lainnya sesuai dengan Syariat Islam, hal ini selaras dengan tema BKPRMI yaitu "Merajut Generasi Qur'ani wujudkan masyarakat Madani"

"Adapun materi yang diujikan antara lain Penilaian Praktek Ibadah, Penilaian Tartirul Qur'an, Penilaian Ayat pilihan, Penilaian Hafalan Surat pendek, Penilaian Hafalan Doa Harian, keseluruhan materi tersebut akan diujikan mulai pagi hari ini sampai dengan selesai yang akan diawasi oleh tim juri setiap materinya", Terang Camat.

Danramil 0811/11 Kenduruan Letda Inf Ahmad dalam sambutannya menuturkan bahwa para Santri dari seluruh TPQ se Kecamatan Kenduruan dalam mengikuti ujian ini harus benar-benar dilakukan dengan serius bahkan dari semua materi

sebisa mungkin para santri dapat melalui semua materi yang diujikan dengan hasil lulus memuaskan.

“Untuk para Santri TPQ dalam mengikuti ujian hari ini harus serius dan dapat dilakukan oleh semua santri”, Tutur Danramil.

Lanjutnya, materi tersebut adalah materi dasar untuk anak-anak dan sangat baik sebagai bekal kelak setelah dewasa nanti, karena didalam agama islam materi tersebut yang sering dilakukan oleh setiap orang islam dalam kehidupan kesehariannya.

“Harapan bersama kelak para santri TPQ dapat mengamalkan ilmu yang sudah diajarkan oleh para guru dalam kehidupan sehari hari sehingga menjadi kebanggaan orang tua”, Tutup Danramil. (Faro)